

FC Ellwangen – VfB Reichenbach 5:0 (3:0)

Zum ersten Auswärtsspiel in der Rückrunde ging es zum Tabellen zweiten nach Ellwangen. Wie erwartet begann Ellwangen druckvoll, die Abwehr positionierte sich gut und lies den Frauen vom VfB kein Durchkommen. In der Offensive erarbeitete sich Ellwangen Chancen und konnte in Minute 17 und 21 Tore 1 und 2 erzielen. Im Laufe des Spieles konnte sich die VfB Abwehr Sicherheit holen und die schnellen Stürmerinnen tappten immer wieder in die Abseitsfalle. Nicht so in der 37. Minute, als Ellwangen auf 3:0 erhöhte.

Gleich zu Beginn der 2. Halbzeit war Torfrau Darra gefordert, als sie mit sehenswerten Paraden einen höheren Rückstand aus Reichenbacher Sicht verhinderte. Nun kamen auch die VfB'lerinnen besser ins Spiel. Sie gaben dem FC wenige Möglichkeiten, ihre Stärken auszuspielen und erarbeiten sich selbst einige Standards. Herbst, Frank und Döring scheiterten jedoch an Ellwangens starker Torfrau Gröner. Die Frauen vom VfB hatten sich zeitweise in Ellwangens Hälfte festgesetzt und das Spiel an sich gezogen. In der vier minütigen Nachspielzeit traf es die VfB'lerinnen jedoch hart, als Goos auf insgesamt 5:0 erhöhte.

Die Frauen vom VfB haben das Spiel in der ersten Halbzeit aus der Hand gegeben. Trotz deutlicher Leistungssteigerung in der zweiten Halbzeit konnten sie aber gegen den starken Gegner nichts mehr drehen. Es gilt sich auf das nächste Heimspiel gegen die SSG Ulm 99 zu konzentrieren.

Sonntag, 19.03.2017, 11:00 Uhr auf dem Kunstrasen in Reichenbach.

Auch hier wird wieder auf die Unterstützung der treuen Fans gebaut.

Es spielten: Darra, Pavlovic, Döring, Kawelke, Weber (41. Lumesberger), Frank (79. Bohner), Kraus, Meixner (35. Lechner), Buchele, Letz, Herbst (79. Ebner)